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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке алгоритма по автоматизации проектирования системы противопожарной защиты с созданием программного модуля для ПО Revit 2023, а также его последующее применение в процессе подготовки проектной документации при реконструкции здания. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Анализ опыта использования информационного моделирования при проектировании и реконструкции зданий и сооружений; 2. Анализ возможности использования BIM-технологий в вопросах автоматизированного проектирования; 3. Разработка алгоритма автоматизированного проектирования слаботочных систем с написанием соответствующей надстройки для системы пожаротушения; 4. Разработка проекта системы пожаротушения с использованием созданной надстройки; 5. Оценка организационно-экономического эффекта от автоматизации процесса проектирования системы пожаротушения. Работа проведена в программных комплексах Revit и Microsoft Visual Studio. Разработка информационной модели реконструируемого здания производилась в ПО Revit. В данную программу подгружался разработанный алгоритм работы программного модуля, на основе которого была произведена автоматическая расстановка пожарных извещателей в помещениях реконструируемого здания. Составление алгоритма происходило в программе Microsoft Visual Studio на языке программирования C#. Разработана инструкция по применению надстройки сторонними пользователями. Рассмотрены преимущества автоматизации проектирования систем противопожарной защиты. Выполнена оценка экономического эффекта от использования разработанного алгоритма. Для достижения данных результатов в работе были использованы теоретические материалы, технологии информационного моделирования (Autodesk Revit) и интегрированная среда разработки программного обеспечения (Microsoft Visual Studio).
        

        
          This work is devoted to the design of an algorithm for automating the engineering of a fire protection system with the creation of a software module for the Revit 2023, and its subsequent application in the process of preparing engineering documentation at the reconstruction of a building. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the experience of using information modeling in the design and reconstruction of buildings; 2. Analysis of the possibility of using BIM-technologies at computer-aided design; 3. Development of an algorithm for computer-aided design of low-current systems with creating an appropriate add-on for a fire extinguishing system; 4. Development of a fire extinguishing system project using the created add-on; 5. Evaluation of the organizational and economic effect of automating the process of designing a fire extinguishing system. The work was carried out in Revit and Microsoft Visual Studio software packages. The development of the information model of the reconstructed building was carried out in the Revit 2023. The developed algorithm of the program module was loaded into this program, on the basis of which the automatic placement of fire detectors in the premises of the reconstructed building was carried out. The algorithm was compiled in the Microsoft Visual Studio program in the C# programming language. Instructions for using the add-on by third-party users have been developed. The advantages of automating the design of fire protection systems are considered. An assessment of the economic effect from the use of the developed algorithm has been made. To achieve these results, theoretical materials, information modeling technologies (Autodesk Revit) and an integrated software development environment (Microsoft Visual Studio) were used in the work.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	1 - Ведомость чертежей проекта
	2 - План первого этажа
	3 - План типового этажа
	4 - Фасады здания
	5 - План первого этажа с противопожарными датчиками
	6 - План типового этажа с противопожарными датчиками


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 4
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







